

La barra pop también aplaude al Presidente

Con cualquier fe en la reconciliación, la barra pop recibió la propuesta de Papá Mono. Y de paso, demostró que está bastante más interesada en estos temas de lo que se piensa comúnmente.

Por ejemplo, un esforzado obrero que se identificó sólo como Jimmy verseó que "hace 30 años mucha gente sufrió y encuentro que no es justo que a algunas personas se les indemnicen. Todo Chile debería ser indemnizado".

El chofer Cristián Cea dijo que "me parecè bien, porque le van a dar un 50 por ciento más a las personas que sufrieron las violaciones a los derechos humanos, pero debe haber más información. Lo que dijo el Presidente obviamente no va a dejar conforme a todo Chile, pero es un paso.

Treinta años es demasiado, creo que es tiempo de dar vuelta la hoja".

El comerciante Daniel Rosales opinó que "es interesante, porque es una buena medida para ver si nos reconciliamos. Corresponde rebajarles la pena a quienes entreguen información y hayan actuado bajo órdenes, porque siempre en las instituciones militares el de más alto grado responde por sus subordinados y cuando recibe una orden hay que cumplirla. Por eso el que recibió una orden no debería recibir la misma pena que el que la dio".

Dante Garrido, también comerciante, afirmó que "me pareció feo que la propuesta se hubiera aprovechado para bajarle el perfil al paro. Pero pese a ese elemento todo gesto que sea reconciliador a estas alturas



Darko Venegas

es positivo. Tenemos el caso de Argentina donde las órdenes que daba ahora son todas castigadas, debería ser lo mismo aquí".

El quiosquero Roberto Cáceres pidió que "ojalá podamos tener algún día tranquilidad. Poniendo todos de nuestra parte podemos lograr algo, porque todos aquí perdieron algo".

Darko Venegas, estudiante, se quebró con que "es súper importante, porque tomó a gente de diversos sectores para hacer la propuesta, gente laica, eclesiásticos, de la oposición, del oficialismo. Esperemos que reaccione bien la derecha frente a esto sobre todo respecto a la ratificación de los tratados internacionales, porque puede haber un quiebre, ya que a lo mejor deberá derogarse la Ley de Amnistía".



Darko Venegas



Silvia Reyes

Silvia Reyes, ingeniero comercial, expresó que "es una propuesta muy seria, que no es liviana ni ligera. Es entendible también que los parientes de detenidos desaparecidos no estén 100 por ciento contentos, pero entiendo que es parte de un proceso de abuenamiento y que para allá va el discurso y para allá van las medidas. La formación de los niños en el camino de los derechos humanos es absolutamente básico y espero que ayude a que se cumpla el nunca más".

Claudia Castro, estudiante, aseguró que "este Gobierno al margen de los otros de la Concertación, le dio un gran impulso a este tema. Sabemos que no hay una solución final con esto, pero es un avance". (M.R.G.)



Claudia Castro



Jimmy Misterio



Cristián Cea



Daniel Rosales



Dante Garrido